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QUADRIÉNIO 2013/2017 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE PAREDES, 

REALIZADA NO DIA 15 DE JULHO DE 2015 

 

--- Aos quinze dias do mês de julho de dois mil e quinze, no Edifício dos Paços do 

Concelho, reuniu o executivo Municipal, sob a presidência do Excelentíssimo Senhor 

CELSO MANUEL GOMES FERREIRA, Presidente da mesma Câmara Municipal, com a 

presença dos Vereadores Senhores: 

PEDRO DINIS SILVA MENDES, MANUEL FERNANDO NOGUEIRA DA ROCHA, 

CANDIDO JOAQUIM VENDA MOREIRA BARBOSA, JOSE ALEXANDRE DA SILVA 

ALMEIDA, BEATRIZ SOFIA GOMES MEIRELES, HELDER RODRIGO DE SOUSA 

RIBEIRO, JOSE LUIS GARCES ALVES DE SA.----------------------------------------------------------- 

 

--- A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Diretor do 

Departamento dos Assuntos Jurídicos, Administrativos e Financeiros da Câmara 

Municipal.---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

--- Sendo catorze horas e quarenta minutos, verificando-se haver “quórum” para 

funcionamento do Executivo, pelo Senhor Presidente foi declarada aberta a reunião.--------- 
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1 - PERÍODO ANTES DA ORDEM DO DIA 

 

  

Nos termos do disposto no artigo oitavo do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo 

Senhor Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se 

as seguintes intervenções:------------------------------------------------------------------------------------- 

Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara para solicitar a justificação da falta da 

senhora Vereadora Dra. Hermínia Moreira, a qual foi, por unanimidade, considerada 

justificada.--------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Seguidamente foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Alexandre Almeida que, após 

ter saudado todos os presentes, se referiu a uma petição que foi apresentada por um 

conjunto de moradores de Recarei e relacionada com a localização da ETAR de Recarei. 

Disse que gostaria de saber se aquela comissão de moradores já recebeu resposta à petição 

apresentada e qual a posição da Câmara Municipal quanto à informação que foi dada à 

mesma comissão pela Simdouro, da qual resulta que não será efetuada alteração pois a 

mesma implicaria um encargo de cerca de duzentos mil euros.------------------------------------ 

Tomou a palavra o senhor Vereador Dr. Pedro Mendes tendo dito que ontem mesmo 

houve uma reunião com os representantes da dita comissão na qual ficou acertado que 

vão ser pedidos à empresa melhores esclarecimentos sobre os pareceres externos que 

fundam a decisão apresentada. Continuando disse que é por todos sabido que qualquer 

alteração à localização implica novos encargos mas que, como referiu, nunca foi essa a 

razão de não se ter anuído à pretensão, mas antes as razões constantes dos diversos 

pareceres das entidades externas, como por exemplo a ARH e a RAN, dos quais resulta 

que a localização pretendia por aquela comissão é de máxima infiltração e de cheias 

centenárias. Contudo, como esses pareceres não foram facultados àquela comissão de 

moradores, ficou acordado com a mesma que os mesmos lhe seriam feitos chegar. Disse 

ainda que o preço não é em nada relevante para a decisão sobre a matéria de facto e que a 

Câmara Municipal tem todo o interesse em encontrar uma solução que seja do arado de 

todos, contudo nunca concordará com uma solução que prejudique os cidadãos, como o 

será a duplicação de equipamentos, como de resto esta solução preconizada por aquela 
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comissão de vereadores implica, pois que, além da ETAR, implica a construção de uma 

estação elevatória. Continuando disse também que certamente é este também o sentido 

do PS, apenas lamentando que o senhor Presidente da Junta de Freguesia de Recarei não 

seja correto quando afirma que nada sabe e em nada foi informado sobre a matéria, 

quando de facto sempre foi colocado a par de toda a situação e tem uma opinião que 

depende da pessoa com quem fala em cada momento.----------------------------------------------- 

Seguidamente tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que sobre esta 

matéria discorda ligeiramente com a opinião do senhor Vereador Dr. Pedro Mendes pois 

que, embora seja por demais evidente que a solução preconizada por aquela comissão de 

moradores, ao implicar a construção de uma estação elevatória, não é de todo a melhor 

pois uma ETAR da geração das atuais não provoca quaisquer cheiros nem impactos 

visuais e uma estação elevatória vai essa sim provocar cheiros pois o que lá fica não é 

esgoto tratado, mas, como referiu, se a maioria dos moradores de Recarei, defender a 

solução que preconiza aquela comissão de moradores, certamente a Câmara a vai apoiar.  

  

2 - PROPOSTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2015/07/01 - PARA 

DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente a ata da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 

um de julho e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão.--------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ATA DE 

2015/07/01.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

  

3 - RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA - PARA CONHECIMENTO  

 

  

Foi presente à reunião o resumo diário de tesouraria referente ao dia catorze de julho, 
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tendo a Câmara tomado conhecimento da existência dos seguintes saldos: ---------------

OPERAÇÕES ORÇAMENTAIS: um milhão, trezentos e dezanove mil, trezentos e setenta 

dois euros e trinta quatro cêntimos.-------------------------------------------------------------

OPERAÇÕES NÃO ORÇAMENTAIS: dois milhões, trezentos e doze mil, novecentos e 

trinta seis euros e sessenta três cêntimos.---------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

4 - PAGAMENTOS PARA CONHECIMENTO  

 

 

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, Divisão de Contabilidade e Finanças, com o número de 

identificação de processo geral, trinta cinco mil quatrocentos e doze, datada oito de julho 

do corrente, a remeter ao executivo, para conhecimento, a relação de pagamentos 

efetuados no período de vinte e dois de junho a três de julho.-------------------------------------- 

  

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

5 - ATRIBUIÇÃO DA CHAVE DE HONRA DO MUNICÍPIO AO PRESIDENTE DA 

REPÚBLICA, PROFESSOR DOUTOR ANÍBAL ANTÓNIO CAVACO SILVA - PARA 

RATIFICAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma proposta do Gabinete da Presidência, datada de vinte seis de 

junho do corrente, para atribuição, ao Presidente da República, Professor Doutor Aníbal 

António Cavaco Silva, da Chave de Honra do Município de Paredes e do título de 

Cidadão Honorário do Concelho de Paredes.------------------------------------------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, RATIFICAR O 

DESPACHO QUE DECIDIU SOBRE A ATRIBUIÇÃO A SUA EXCELÊNCIA O 

PRESIDENTE DA REPÚBLICA, PROFESSOR DOUTOR ANÍBAL ANTÓNIO CAVACO 

SILVA, A CHAVE DE HONRA DO MUNICÍPIO E O TÍTULO DE CIDADÃO 

HONORÁRIO DO CONCELHO DE PAREDES, POIS QUE CONCORDA COM A 

URGÊNCIA E O MÉRITO DA DECISÃO QUE RESULTA DOS TERMOS DA PROPOSTA 

APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

  

6 - ATRIBUIÇÃO DA MEDALHA DE OURO DO MUNICÍPIO A 

INDIVIDUALIDADES E ORGANIZAÇÕES - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma proposta do Gabinete da Presidência, datada de oito de julho 

do corrente, para atribuição da Medalha de Ouro do Município às seguintes 

individualidades e organizações:---------------------------------------------------------------------------

-“Antero de Oliveira Lopes, António Manuel Mendes Moreira da Silva;------------------------- 

Aliados Futebol Clube de Lordelo, Aliança Futebol Clube de Gandra, Rebordosa Atlético 

Clube, Sport Club Nun`Álvares e União Sport Clube de Paredes;---------------------------------- 

Cooperativa A CELER, Cooperativa A Lord e SpaceWorkers.”.------------------------------------ 

 

No período de discussão do presente assunto foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. 

Alexandre Almeida que solicitou que este assunto fosse votado instituição a instituição e 

pessoa a pessoa.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Também foi dada a palavra ao senhor Vereador Dr. Manuel Fernando que disse que, caso 

seja considerado haver impedimento e porque faz parte dos corpos diretivos de uma das 

entidades agraciadas, não poderá participar na discussão e votação da proposta.------------- 

O senhor diretor do DAJAF disse que, na matéria em concreto, não será de considerar 

haver impedimento. ------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ATRIBUIR A 

MEDALHA DE OURO DO MUNICÍPIO A: ANTERO DE OLIVEIRA LOPES, ANTÓNIO 

MANUEL MENDES MOREIRA DA SILVA, ALIADOS FUTEBOL CLUBE DE LORDELO, 

ALIANÇA FUTEBOL CLUBE DE GANDRA, REBORDOSA ATLÉTICO CLUBE, SPORT 

CLUB NUN`ÁLVARES E UNIÃO SPORT CLUBE DE PAREDES, COOPERATIVA A 

CELER, COOPERATIVA A LORD E SPACEWORKERS, NOS PRECISOS TERMOS DA 

PROPOSTA APRESENTADA.------------------------------------------------------------------------------- 

O PS apresentou a seguinte declaração de voto: “O PS vota favoravelmente a proposta 

apresentada, mas ressalva o facto de não ter sido aceite a sua proposta de não meter no 

mesmo saco instituições e pessoas, o que, a ser aceite, permitiria que o PS se manifestasse 

contra a atribuição da medalha ao cidadão António Manuel Mendes Moreira da Silva pois 

que considera que este cidadão e apesar de nada os mover contra a pessoa em questão, 

nada fez de meritório para o concelho de Paredes que contribua para lhe ser reconhecido 

esse mérito, realçando também que é inclusive referido na proposta de atribuição da 

medalha o facto deste ser militante do PSD quando outros militantes daquele partido, 

nunca agraciados, muito mais fizeram pelo concelho de Paredes.”-------------------------------- 

O senhor Presidente da Câmara Municipal disse que respeita a posição assumida pelo PS 

mas que a mesma certamente só se deve ao facto de, por serem jovens, não conhecerem o 

contributo daquele cidadão para o engrandecimento do concelho, seja como fundador da 

Associação dos Bombeiros Voluntários de Rebordosa, seja como um dos maiores 

promotores do desenvolvimento da indústria da madeira no Concelho e pela mão de 

quem muitos industriais aqui se instalaram, seja pela criação do evento desportivo da 

rampa de Rebordosa, seja mesmo pela organização da feira de atividades e velharias que 

tanto tem contribuído para a dinamização da cidade de Paredes, razão pela qual, embora 

a aceite, a considera injusta. ---------------------------------------------------------------------------------- 

  

7 - SIMDOURO - SANEAMENTO DO GRANDE PORTO, S.A. - DISTRIBUIÇÃO DE 

DIVIDENDOS - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião um ofício proveniente da SIMDOURO – Saneamento do Grande 
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Porto, S.A., com a referência SD/OF/DAF/199/15, datado de vinte e dois de abril do 

corrente, a dar conhecimento de que foi aprovado pela Assembleia Geral, em reunião de 

cinco de março de dois mil e quinze, a distribuição de dividendos, sendo que o Município 

de Paredes tem a receber a quantia de vinte e um mil quinhentos e sessenta euros e trinta 

e oito cêntimos.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO.-------------------------------------------- 

  

8 - PEDIDO DE ISENÇÃO DE TAXAS E LICENÇAS PARA COLOCAÇÃO DE 

PUBLICIDADE NO OUTDOOR INSTALADO NA AV.ADELINO AMARO DA 

COSTA, EM QUE É REQUERENTE GRUPO CULTURAL E RECREATIVO DE 

LORDELO "OS EXPANSIVOS" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO  

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, com o número de identificação de processo geral, trinta 

cinco mil duzentos e vinte nove, datada de oito de julho do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o pedido de isenção das taxas e licenças para 

colocação de publicidade no outdoor instalado na Av. Adelino Amaro da Costa, em que é 

requerente grupo cultural e recreativo de Lordelo “Os Expansivos”.----------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, ISENTAR O GRUPO 

CULTURAL E RECREATIVO DE LORDELO “OS EXPANSIVOS” DO PAGAMENTO DE 

TAXAS PELA COLOCAÇÃO DE PUBLICIDADE NO OUTDOOR INSTALADO NA 

AV.ADELINO AMARO DA COSTA. --------------------------------------------------------------------- 
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9 - PROPOSTA DE ANULAÇÃO DO PROCEDIMENTO PARA PROVIMENTO DO 

LUGAR DE CHEFE DE DIVISÃO DE DESPORTO - PARA CONHECIMENTO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação proveniente do Pelouro dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, com o número de identificação de processo geral, vinte 

quatro mil cento e sessenta, datada de vinte e sete de maio do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para conhecimento, a anulação do procedimento para provimento do lugar de 

Chefe de Divisão de Desporto.---------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO-------------------------------------------- 

  

10 - DECLARAÇÃO DE CADUCIDADE DO PROCESSO 138/13P - FREGUESIA DE 

BESTEIROS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, um parecer proveniente do Pelouro do Urbanismo, Divisão de 

Planeamento e Gestão Urbanística, datado de sete de maio do corrente ano, a remeter ao 

executivo, para discussão e votação, o processo número cento e trinta oito barra treze P, 

em nome de Carlos Augusto Brás Pinto Nunes, para que seja declarada a sua 

caducidade.------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DECLARAR A 

CADUCIDADE DO PROCESSO 138/13P, EM NOME DE CARLOS AUGUSTO BRÁS 

PINTO NUNES, NOS TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DA INFORMAÇÃO 

TÉCNICA QUE SUPORTA A PRESENTE DECISÃO.------------------------------------------------- 
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11 - PEDIDOS DE ISENÇÕES DO PAGAMENTO DA TRSU - DIFICULDADES 

ECONÓMICAS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro do Ambiente, Divisão do Ambiente, 

com o número de identificação de processo geral trinta quatro mil quinhentos e dezassete, 

datada de seis de julho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, 

dezasseis processos de isenção do pagamento da tarifa de resíduos sólidos urbanos, 

objeto de parecer técnico favorável pelo Pelouro da Ação Social, sendo proposta a isenção 

parcial de 50% aos utentes número 2818 e 1303241, e anulação de dívidas existentes, em 

todas as situações em que a mesma se aplique.---------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR, NOS 

TERMOS E FUNDAMENTOS CONSTANTES DOS RELATÓRIOS SOCIAIS A ISENÇÃO 

DO PAGAMENTO DA TARIFA DE RESÍDUOS SÓLIDOS URBANOS, COM EXCEÇÃO 

DOS UTENTES 2818 E 1303241, CUJA ISENÇÃO A CONCEDER É DE 50% BEM COMO 

A ANULAÇÃO DA DÍVIDA EXISTENTE, EM TODAS AS SITUAÇÕES EM QUE A 

MESMA SE APLIQUE, CONFORME A INFORMAÇÃO APRESENTADA.-------------------- 

  

12 - PEDIDO DE APOIO PARA AQUISIÇÃO DE MEDICAÇÃO, EM QUE É 

REQUERENTE FERNANDO AUGUSTO GONÇALVES DA SILVA, NO ÂMBITO DO 

PROGRAMA "PAREDES AJUDA +" - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, uma informação do Pelouro de Ação Social, com o número de 

identificação de processo geral, vinte e nove mil oitocentos e cinquenta sete, datada de 

sete de julho do corrente, a remeter ao executivo, para discussão e votação, o relatório 

social e respetivo parecer técnico, referente ao pedido de apoio para aquisição de 

medicação, em que é requerente Fernando Augusto Gonçalves da Silva, da freguesia de 
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Rebordosa.-------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, AO ABRIGO DO 

PROGRAMA PAREDES AJUDA +, APROVAR O PEDIDO DE APOIO NA AQUISIÇÃO 

DE MEDICAÇÃO EFETUADO POR FERNANDO AUGUSTO GONÇALVES DA SILVA, 

NOS TERMOS E FUNDAMENTOS DO RELATÓRIO SOCIAL.------------------------------------ 

  

13 - SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL NA FREGUESIA DE GANDRA, 

NA RUA JOAQUIM DOS SANTOS TOMÁS - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

  

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, trinta um mil oitocentos e sessenta três, datada 

de vinte e três de junho do corrente, a remeter, à aprovação do executivo, as partes 

escritas e desenhadas sobre a sinalização vertical e horizontal na Rua Joaquim dos Santos 

Tomás, na freguesia de Gandra. ---------------------------------------------------------------------------- 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL 

NA RUA JOAQUIM DOS SANTOS TOMÁS, NA FREGUESIA DE GANDRA, NOS 

TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, REMETER O ASSUNTO PARA SER 

APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------- 
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14 - SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL EM DIVERSAS VIAS NA 

FREGUESIA DE LORDELO - PARA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO 

 

 

Foi presente à reunião, a informação do Pelouro de Desenvolvimento Municipal, com o 

número de identificação de processo geral, trinta dois mil oitocentos e setenta quatro, 

datada de vinte e nove de junho do corrente, a remeter, à aprovação do executivo, as 

partes escritas e desenhadas sobre a sinalização vertical e horizontal no Centro Escolar de 

Corregais, vias circundantes ao Pavilhão Rota dos Móveis, Rua Pedrinhas do Sal, 

Travessa Pedrinhas do Sal e Rua João Paulo II, Rua S. Saturnino e Rua Zona Industrial, 

novas vias frente ao novo edifício da GNR, Alameda S. Salvador, Rampa do Irvão e Rua 

do Irvão, Rua de Soutelo e Rua de Santa Marta, na freguesia de Lordelo.------------------------ 

 

Colocado o assunto a votação,------------------------------------------------------------------------------- 

 

A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR AS PARTES 

ESCRITAS E DESENHADAS SOBRE A SINALIZAÇÃO VERTICAL E HORIZONTAL 

NO CENTRO ESCOLAR DE CORREGAIS, VIAS CIRCUNDANTES AO PAVILHÃO 

ROTA DOS MÓVEIS, RUA PEDRINHAS DO SAL, TRAVESSA PEDRINHAS DO SAL E 

RUA JOÃO PAULO II, RUA S. SATURNINO E RUA ZONA INDUSTRIAL, NOVAS 

VIAS FRENTE AO NOVO EDIFÍCIO DA GNR, ALAMEDA S. SALVADOR, RAMPA DO 

IRVÃO E RUA DO IRVÃO, RUA DE SOUTELO E RUA DE SANTA MARTA, NA 

FREGUESIA DE LORDELO, NOS TERMOS PROPOSTOS. MAIS FOI DELIBERADO, 

REMETER O ASSUNTO PARA SER APRECIADO E VOTADO EM SEDE DE 

ASSEMBLEIA MUNICIPAL. -------------------------------------------------------------------------------- 

  

 

 

--- E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a ata da presente reunião, cuja minuta já 

havia sido aprovada e que, depois de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo 

aprovada por unanimidade.---------------------------------------------------------------------------------- 
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---Sendo quinze horas, pelo Senhor Presidente, foi declarada encerrada a presente 

reunião.------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

--- E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Diretor do Departamento dos Assuntos Jurídicos, 

Administrativos e Financeiros, redigi e, juntamente com o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal, subscrevi a presente ata, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou 

na mesma reunião.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

__________________________________ 

 

 

 

__________________________________ 
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